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Интервью с урма. С тигром Аришей. Часть 1 

Автор: Swaruu Official - Español Дата публикации: 6 сентября, 2023 г. 
 

Мари Сваруу: И снова здравствуйте. Спасибо, что вы снова здесь со мной. Надеюсь, у вас 
всѐ хорошо. Я Мари Сваруу. 
 
В этом видео я беру интервью у Ариши, 300-килограммового самца тигра урма, который 
входит в состав экспедиционных сил своей культуры на орбите Земли и является одним из 
офицеров по коммуникациям на борту звѐздного корабля урма, «Авион-1». 
 
Сейчас у урма есть большой звѐздный корабль на низкой околоземной орбите, и они 
находятся здесь уже несколько лет, в основном наблюдая за своими звѐздными семенами и 
всем, что происходит на планете в настоящее время. 
 
Урма – большая, очень эмоциональная и эмпатичная раса кошачьих с первой планеты, 
вращающейся вокруг звезды Вега на расстоянии около 25 световых лет. Планета называется 
Авион, и в честь неѐ назван их космический корабль. 
 
Всего несколько месяцев назад тайгетеанская королева Аленим Александра и король урма 
Рур с Авиона подписали договор о сотрудничестве, который возобновляет давние договоры 
между двумя культурами, давно являющимися друзьями. Звѐздный корабль «Авион-1» в 
настоящее время следует на той же высоте орбиты и по той же траектории, что и 
тайгетеанский тяжелый крейсер «Толека», на котором я нахожусь, но только на несколько 
большей высоте, чтобы избежать риска столкновения, и его присутствие здесь в основном 
для сопровождения «Толеки». 
 
Урма официально относятся к расе Федерации, но считаются ещѐ более мятежными, чем 
тайгетеанцы. Они сотрудничают с Федерацией, когда хотят, и просто идут своим путѐм, когда 
хотят, устанавливая собственные правила, и хотя Федерация неоднократно предупреждала 
их, они даже не утруждают себя ответом. 
 
У урма есть своя межзвѐздная федерация, в вольном переводе – Объединенная федерация 
фелиноидов, или Объединенная федерация кошек, и они настолько могущественны, что 
сама Федерация считает их проблемой из-за их постоянной склонности к неповиновению, но 
никогда не осмеливается бросить им вызов. Но опять же... кто может тягаться с упрямыми, 
супергордыми 300-килограммовыми кошками в доспехах, как я всегда говорю? Потому что, 
мамма миа, они действительно впечатляют! При одном только взгляде на них у тебя 
начинает колотиться сердце, и это ещѐ мягко сказано. 
 
Они могут быть весьма эгоцентричными и сосредоточенными на себе, эгоистичными и 
высокомерными, и они знают это, им это даже нравится. Но это резко контрастирует с их 
огромными эмпатическими и эмоциональными способностями, проявляющимися в 
потребности защищать всѐ, что они любят. И они открыто выступают против 
несправедливости. 
 
Они очень ласковы и показывают это, настолько, что даже могут быть мягкими и нежными, и 
это очень трогательно, потому что они всегда превосходны во всѐм, включая то, что они 
говорят, и они всегда показывают свою привязанность откровенно и открыто. 
 
Несколько дней назад Ариша, один из ответственных за коммуникации корабля «Авион», 
согласился прокомментировать моѐ видео о народе альфратеанцев и их исторических 
несоответствиях. Я оставлю ссылку на это видео прямо сейчас. 



2 
 

 
Сегодня, за несколько минут до того, как я начала писать это видео, Ариша согласился 
ответить на множество вопросов, связанных с Землей и космосом. 
 
Обратите внимание, что это пишу я, в соответствии с моими записанными ответами, и учтите, 
что Ариша – большой кот, и губы у него другие, поэтому он говорит смешно, с некоторыми 
проблемами в произношении, так что его ответы могут быть не такими длинными, как 
хотелось бы. 
 
Интервью было устным, в аудиозаписи, а не письменным, поэтому я перевела его ответы на 
английский и испанский, так что это моя редакция. Интервью проходило как следует ниже. 

 
Мари Сваруу: Как ты видишь и интерпретируешь всѐ, что происходит на Земле? 
 
Ариша: Мы чувствуем, что Федерация сбивает с толку всех нас, всех на Земле и в космосе, и 
то, что происходит, может не иметь ничего общего с их конечными намерениями. Мы 
предпочитаем наблюдать и ждать. Хотя есть много вещей, с которыми мы просто не можем 
мириться. Тот факт, что Федерация чѐтко не формулирует свои намерения в отношении 
Земли, заставляет нас чувствовать, что это нехорошо. 
 
Мари Сваруу:  Как ты думаешь, что на самом деле произошло в истории альфратеанского 
народа из Центавра? 
 
Ариша: Мы считаем, что то, что на самом деле произошло это была перезагрузка 
цивилизации на этой планете под руководством самой Федерации, а все истории о вторжении 
рептилий – просто выдумка для драматизма. 
 
Мы твѐрдо уверены, что всѐ это снова происходит на Земле, только с поправкой на то, что 
нужно именно там, поскольку происходящее на планете Земля почти в точности похоже на то, 
что, как говорят, происходило на планете Фаэтон. 
 
Мы считаем, что то, что на самом деле произошло на планете Центавра, это просто 
изменение планов и намерений Федерации в отношении Фаэтона, а рабство, 
сфабрикованное в прошлом, это просто оправдание для смены парадигмы. 
 
Хотя мы полностью признаем, что вся эксплуатация и страдания людей действительно могли 
произойти или происходили там, всѐ под контролем Федерации, вызвано ею или самими 
альфратеанцами, как часть их эволюции души и разума, как это происходит на Земле прямо 
сейчас. 
 
Мари Сваруу:  Каково ваше взаимодействие и отношения с Галактической Федерацией? 
 
Ариша: Мы дипломатичны друг с другом, но знаем, что они нас не очень любят, поскольку мы 
склонны к неповиновению, но не намерены следовать правилам и приказам, которые не 
объясняют до конца, зачем они нужны. 
 
Если эти правила и нормы не имеют смысла, мы не будем им следовать, и нам всѐ равно, что 
говорит Федерация и какие наказания она пытается на нас наложить. Они не могут добраться 
до нас, они не могут манипулировать нами, и это нас больше не волнует. 
 
Причина, по которой мы всѐ ещѐ придерживаемся некоторых правил, заключается в том, что 
мы хотим мирно сосуществовать с большинством развитых цивилизаций, входящих в 
Галактическую Федерацию, но мы не потерпим, чтобы нами манипулировали, управляли или 
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приказывали, что делать. 
 
Мы можем следовать некоторым правилам просто потому, что согласны с тем, что они 
логичны, а нелогичным – не очень, особенно потому, что считаем свою этику выше, чем этика 
Федерации. Мы прямы и прозрачны. Мы говорим то, что думаем и кто мы есть, и нам не 
нужно никем манипулировать, используя ложь, тѐмные планы и так далее, как это охотно 
делает Федерация. Никто не указывает нам, что делать. 
 
Мари Сваруу:  Каково ваша позиция относительно Федерации и еѐ отношения к Земле? 
 
Ариша: Нам не нравится, как Федерация решает проблемы Земли. Хотя мы понимаем 
необходимость защиты того, что люди Земли хотят проявить здесь в качестве опыта, но мы 
совершенно не согласны с тем, как Федерация защищает проявления людей, потому что мы 
видим, как желания людей, которые Федерация так защищает, манипулируются Федерацией 
сверху. Тогда, однако, проблема в том, что речь всегда идѐт о том, что Федерация 
манипулирует всем. 
 
Мари Сваруу:  Ты бы хотел оставить через меня и мой канал на YouTube официальное 
заявление о своей позиции, своих мыслях или послании Федерации? 
 
Ариша: В послании к Федерации нет необходимости, поскольку мы не хотим вовлекать вас в 
наши проблемы и напряженные отношения с Федерацией. Однако в ближайшее время может 
быть рассмотрено послание к народу Земли с косвенным обращением к Федерации, которая, 
несомненно, тоже его услышит, я этого не исключаю. 
 
Мари Сваруу:  Как ты думаешь, что происходит на самом деле и почему? Рассмотрим всю 
ситуацию с самого начала, будь то Тиамат или ещѐ дальше в прошлое, начиная с Великой 
Экспансии. 
 
Arisha: Всѐ это – проявление коллективных мыслей и желаний душ, в этом я с тобой 
согласен. И, как ты говоришь, мы не можем знать, что произошло на самом деле, поскольку 
каждый интерпретирует историю по-своему. Но я предпочитаю верить в нашу историю урма, 
не только потому, что я один из них, но и потому, что, зная наш народ, нам не нужно 
придумывать ложные истории, лгать, чтобы оправдать свои действия, или манипулировать 
кем-либо, чтобы заставить поверить в то, во что мы хотим, чтобы они верили. 
 
Если мы чего-то хотим и видим, что это никому не вредит и не противоречит нашей этике, мы 
просто берѐм это. Мы прямые. Мы сильные, и нам не нужно манипулировать. Это для слабых 
трусов. 
 
Мы считаем, что Великая экспансия никогда не происходила в том виде, в котором она 
описана. Возможно, имела место великая экспансия космических людей с Лиры, возможно, в 
виде массовой эмиграции, но люди в космосе определенно зародились не на планете Лира. 
Они были по всей этой галактике всегда, и я знаю, что концепцию чего-то, что существует 
всегда, без начала и конца, трудно или невозможно понять среднему человеческому уму. 
 
Мари Сваруу:  Так как вы  раса воинов, здесь считают, что всѐ решается силой и оружием. 
Так ли это, и было ли у вас много конфликтов с другими расами, кроме Альфа Драко, которые 
удалось разрешить? 
 
Ариша: Мы – сильная воинственная раса. Мы знаем, что нас относят к высшей расе 
хищников наряду с альфа-драконианцами, с которыми у нас было много сражений в 
прошлом, но с которыми мы сейчас в мире и в хороших дипломатических отношениях, без 
взаимных проблем, конечно. 
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Наступает момент, когда нужно постоять за себя и за тех, кого любишь. Нет лучшей души, 
чем та, которая знает свою этику и следует ей с полной честью и конгруэнтностью. Когда 
встанет вопрос или выбор между тем, что мы считаем правильным и достойным защиты, и 
тем, чтобы защитить и выступить против вторгшихся аморальных сил, мы без колебаний 
используем наш меч. 
 
В галактике существует множество инвазивных аморальных рас, но они не смеют 
приблизиться к нашему кооперативному кошачьему конгломерату благодаря нашей 
сверхмощной военной силе. Но мы всегда руководствуемся высокими этическими нормами, 
защищая слабых, соблюдая договоры и вообще будучи очень благородными. 
 
Галактической Федерации нравится думать, что именно им удалось искоренить присутствие 
сильных регрессивных рас, по крайней мере, в этом галактическом квадранте. Однако с их 
сомнительной этикой, туманностью и манипулятивными методами они не смогли бы сделать 
это самостоятельно, без нашей кошачьей помощи. Наша военная мощь соперничает с 
мощью самой Федерации. 
 
Именно мы не даѐм этим регрессивным расам проникнуть в этот галактический квадрант, для 
чего и предназначены наши мечи. И это одна из самых веских причин, по которой мы знаем, 
что история альфратеанцев – не более чем манипулятивная ложь Федерации, 
повествование, которое сегодня повторяется на Земле, как любая регрессивная сила, 
которая, как говорят, вот-вот вторгнется на Землю. Мы знаем об этом и никогда бы не 
позволили такому случиться. 
 
Мы всѐ делаем дипломатично, применяя силу только тогда, когда нас загоняют в угол или 
когда у нас нет другого выхода. Однако я осознаю, что даже с дипломатической точки зрения 
наше присутствие и сила достаточны, чтобы убедить любого уважать образ действий урма. 
 
Мари Сваруу:  Интервью будет продолжено во второй части. 
 
Обратите внимание, как такая распространѐнная и доминирующая раса, имеющая свою 
собственную сильную кошачью федерацию, повсеместно исключена из человеческой 
культуры, зная, что они могут использовать урма и их сильное обаяние даже для бизнеса, 
кино и т. д. Но они едва упоминаются всеми этими, так называемыми, экспертами по НЛО и 
их мафией, призванной контролировать повествование. 
 
Где же урма, спрашиваю я? Я вижу, что на Земле их не видят просто потому, что Федерация, 
контролирующая всѐ повествование, не хочет предавать огласке непокорную и сверхсильную 
опасную расу вроде урма и их Кошачьей Федерации. Урма устанавливают свои правила и 
просто слишком велики для самой Федерации. И, как всегда, Кабал и его контролѐры из 
Федерации скрывают, отменяют и опускают всѐ, что они не могут контролировать. 
 
Спасибо, что смотрите моѐ видео, показываете, что вам нравится или ставите лайк и 
подписываетесь, чтобы получать больше информации. Я очень ценю это и надеюсь видеть 
вас здесь в следующий раз. 
 
С большой любовью. 
 
Ваш друг, 
 
Мари Сваруу 
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